

Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

PDG

Comme ceux du département du Ntem le week-end précédent, cadres et militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de la commune d'Owendo ont mis à profit la rentrée politique de leur formation pour appeler, à leur tour, le président Ali Bongo Ondimba à se porter candidat à sa succession.

Page 3

POURSUITES

Elle pourrait finalement avoir à rendre des comptes à la justice. Une adolescente de 17 ans qui avait, le 4 décembre dernier, abandonné à côté d'une briqueterie de son quartier l'enfant auquel elle venait de donner la vie, a vu le parquet de Franceville tenter une procédure à son encontre.

Page 6

LIBREVILLE EN DEMI-TEINTE

AU premier jour d'application des nouvelles mesures gouvernementales visant à endiguer l'épidémie de Covid-19, Libreville affichait hier un visage contrasté, celui-ci modifié, il est vrai, par le départ anticipé en vacances de fin de 1er trimestre des élèves. Morne jusqu'en milieu de matinée dans sa périphérie, la capitale a vu son cœur s'animer au fil de la journée. Nombre de lieux publics faisant d'ailleurs preuve de tolérance vis-à-vis de l'exigence du pass sanitaire aux usagers.

Pages 2



POUR MOI QUOI...

Pourquoi aime-t-on dans ce pays à se faire peur alors qu'il n'y a pas lieu de paniquer ?

Hier, le Gabon a fonctionné comme d'habitude. Bien que les services publics, certains particuliers et autres commerces aient enregistré à des degrés divers des absents aux postes. Alors que quelques jours avant l'entrée en vigueur des nouvelles mesures gouvernementales pour freiner la propagation du Covid-19, on prédisait de fortes tensions dans nos villes. Surtout avec le mot d'ordre de "ville morte". Il n'en a rien été...

Ce n'est pas la première fois qu'on jette le trouble dans l'esprit de nos compatriotes. En fait, c'est la nouvelle forme de lutte adoptée par certains activistes et leaders politiques pour manipuler les populations. Ayant tout essayé pour décrédibiliser le gouvernement et renverser l'ordre constitutionnel, ils usent de toutes les stratégies pour arriver à leurs fins. Ils réussissent souvent à faire peur, mais quand le jour tant redouté arrive, on assiste plutôt à un pétard mouillé. C'était le cas hier. Qu'est-ce que la lutte contre la Covid-19 pour protéger la vie a à voir avec le combat politique ? Pourquoi tromper l'opinion ? N'est-ce pas le moment pour ceux qui aiment vraiment le Gabon d'unir leurs énergies pour faire barrage à cette pandémie ?

Même si certains par peur sont restés chez eux, c'est déjà une victoire que la population comprenne (enfin) le bien-fondé de ces mesures qui nous permettront de reprendre une vie normale quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit